

# 伊形っ子



令和6年度学校だより9月号  
9月20日発行  
延岡市立伊形小学校 No.11  
文責：校長 甲斐憲一

## 運動会結団式！

9月18日(水)に運動会の結団式が行われました。まず始めに運動会のスローガン『笑顔さく 協力しよう 全力で！』が全校児童に紹介されました。このスローガンを目標にし、運動会が成功するようにしっかり頑張ってほしいと思います。

さて、今年度は団長が両団ともに女子となりました。白団「心海」さん、赤団「結菜」さんを中心にリーダーとしっかり協力しながら、優勝目指して応援・競技の練習に取り組んでほしいと思います。運動会で勝つこともとても大切なことですが、勝敗のつく最後まで頑張り抜くことの方がもっと大切ではないかと思います。練習する中で、友だちや仲間と協力したり、助け合ったりすること、いろいろな意見や話し合いをしながらよりよいものを作り上げること、暑い中でも根気強くがんばることなど、運動会は学校行事として普段の授業とは違い、様々なことを学ぶことができます。

特に6年生は小学校最後の運動会となり、学級の絆も深くなります。最後の運動会を素晴らしいものにするために、みんなの心を一つにしてがんばってもらいたいです。そして、その頑張りが下級生にも伝わり、伝統となり、素晴らしい伊形小学校となっていきます。

これからも暑い日が続きますが、白団・赤団！優勝目指して頑張っていきましょう！



## 参観日・学校保健委員会

9月13日(金)に参観日と学校保健委員会が行われました。平日ですが、多くの保護者の皆さんに参観していただきました。5・6年生は延岡警察署の指導員の方から、非行についての話ををしていただき、親子一緒に話を聞くことができました。また、学校保健委員会ではオンラインで東京のスマホ・ケイタイ安全教室事務局を結び、「家庭における安心・安全なスマホ・ケイタイの使い方」というテーマで講話をを行っていただきました。

家庭内でのルール作りやフィルタリングの設定、様々なリスク等の話ををしていただき、有意義な時間となりました。講話を参加した学級副委員長さんからは懇談の中でも他の保護者に伝達していただきました。保護者の皆様、お忙しい中、参観ありがとうございました。



【今年度のスローガン】



【白団の団長とリーダー】



【赤団の団長とリーダー】



【非行についての講話】